

JUMELAGE. Cyclotouristes ébroïciens et rüsselheimers en Bourgogne.

Une amitié dans la roue

Dans le cadre du jumelage et comme chaque année depuis trente ans, quarante-trois cyclos ébroïciens et seize Rüsselsheimers se sont retrouvés pour partager leur passion de la petite reine.

Cette année, leur destination était la Bourgogne pour une semaine de découverte. Ce séjour laissera à tous un grand souvenir tant par la beauté des sites que par les difficultés des parcours très accidentés en « montagne russe ». Hébergés à Semur-en-Auxois, en Côte-d'Or,

ils ont pu découvrir ensemble le pays d'Alésia, la route des grands crus, le Clos Vougeot, Beaune, Dijon, la basilique de Vézelay, l'abbaye de Fontenay, et celle de la Pierre qui vire, Montréal-sur-Serein, le canal de Bourgogne, Epoisses...

Au cours de ce séjour, les Allemands ont tenu à fêter les trente ans de liens très forts qui unissent les deux clubs, RSV Rüsselsheim et Cyclo Loisirs Evreux, en remettant à chacun une plaquette remémorant tous les échanges passés.



Les amis de la petite reine des deux pays étaient réunis en Bourgogne